



ASSEMBLÉE NATIONALE

12ème législature

cancer

Question écrite n° 103916

Texte de la question

L'annonce de la maladie du cancer est vécue, chez les malades et leur famille et cela dans la majorité des cas, comme un traumatisme profond. L'accompagnement psychologique du patient à ce moment crucial de son existence est essentiel afin d'atténuer son angoisse et lui permettre d'aborder avec davantage de sérénité les thérapies difficiles mais indispensables pour lutter contre le cancer. Malheureusement, le nombre de psychologues en milieu hospitalier reste encore très insuffisant et la prise en charge psychologique régulière des malades atteints du cancer reste exceptionnelle, notamment dans les zones rurales. Aussi, M. Jean-Marc Nesme demande-t-il à M. le ministre de la santé et des solidarités ce qu'il envisage de mettre en oeuvre pour remédier à ce problème important.

Données clés

Auteur : [M. Jean-Marc Nesme](#)

Circonscription : Saône-et-Loire (2^e circonscription) - Union pour un Mouvement Populaire

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 103916

Rubrique : Santé

Ministère interrogé : santé et solidarités

Ministère attributaire : santé, jeunesse et sports

Date(s) clé(s)

Question publiée le : 12 septembre 2006, page 9536